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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Dillersberger, Probst 

"Ir. 30 qS"IJ 

1988 -12- 0 5 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend die Einführung von "Verbundkarten" für Busse und 

Bahnen der ÖBB 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach es derzeit keine Verbundkarten bei den ÖBB gibt, 

mi t welchen sowohl die Busse aus auch die Bahnen der ÖBB 

benützt werden können. 

So gibt es bestimmte Strecken, die etwa bei der Hinfahrt 

günstiger mit dem ÖBB-Bus und bei der Rückfahrt günstiger mit 

der Bahn bewältigt werden können. Eine einheitliche Verbund

Fahrkarte für diese Hin-und Rückreise kann aber derzeit 

offenbar nicht gelöst werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1) Trifft es zu, daß für die Benützung von Bussen und Bahnen 

derzei t von den ÖBB keine einheitlichen Verbund-Karten 

ausgegeben werden? 

2) Bis wann können Sie sich die Einführung solcher Verbund

Karten vorstellen? 
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